

**PROVINCIA | Cabra**

## **El XVII Certamen Audiovisual de Cabra alcanza un récord de participación con 497 obras presentadas**

**El jurado oficial 2012 lo componen Mabel Lozano, Antonio Velázquez, Juana Macías, Ricardo Gómez, Cristina Álvarez Secades, José Pérez Valero y Vicky Rodríguez.**

### **Redacción**

Jueves 13 de septiembre de 2012 - 08:53



El Certamen de Creación Audiovisual de Cabra llega a su XVII edición alcanzando un récord histórico de participación gracias a las 497 obras presentadas, de las cuales el jurado ha seleccionado 54 para su exhibición durante el transcurso del certamen, del 15 al 23 de septiembre.

Así ha sido destacado durante la presentación del programa por el alcalde del municipio, Fernando Priego, quien ha subrayado la continuidad de esta cita con el cine en el momento actual y ha insistido en que se demuestra que se trata de un certamen “aceptado y

asentado en la provincia, una cita innovadora y creativa donde impera la calidad”.

Priego ha agradecido la colaboración de las 39 empresas que apoyan el certamen con su mecenazgo y ha hecho hincapié en que Cabra “es de cine y sigue apostando por el cine” no sólo con el certamen de creación, sino también participando en su día en el Festival de Música de Cine de la Provincial y en el Festival de Cine Africano.

Por su parte, el delegado de Cultura, Antonio Pineda, ha indicado que este certamen está dentro de los Programas Emblemáticos de la Diputación de Córdoba, concretamente dentro de las iniciativas culturales vinculadas al cine, junto a la muestra de cine de Dos Torres, un proyecto que se realizará en Posadas, Cortogenil en Puente Genil y el Festival de Música de Cine.

Pineda ha insistido en que a través de los Programas Emblemáticos de la Diputación “se pretende reforzar el trabajo de los ayuntamientos para dar a conocer las variedades culturales que ofrece Córdoba”.

El programa se inicia el sábado 15 de septiembre con la exposición “Relicarios del cine español” y un pase especial de la película Madre amadísima, en la que participará su directora, Pilar Távora, y continúa el domingo 16 con un concierto inaugural de música de cine titulado “Carpe Diem 2012”.

Del 16 al 23 de septiembre se exhibirán los cortometrajes seleccionados dentro de la sección oficial y proseguirán las múltiples actividades del certamen. Destaca la exhibición de una serie on line titulada Moisés la serie, el pase especial del corto de Mabel Lozano Las sabias de la tribu y de Un día por Málaga, de José Gaspar.

Además, se proyectarán cortos de Maya Deren bajo el título Los orígenes del cine, acompañados al piano por Manuel Molina, y, uno de los platos fuertes, será la gala de clausura, en al que se rendirá homenaje al actor Paco Tous.

Finalmente, el domingo 23 de septiembre se entregarán los premios a los cortometrajes ganadores. El XVII Certamen Audiovisual de Cabra entregará un premio de 2.500 euros. Del mismo modo, se otorga el Premio Juan Muñoz a la mejor producción amateur (750 euros), un premio a la mejor obra de menos de cinco minutos (600 euros), un premio al mejor cortometraje de animación (500 euros) y accésit de 300 euros al mejor guión, actriz, actor, “por tu cara bonita” y fotografía. Finalmente, la RTVA entregará un galardón a la mejor producción audiovisual andaluza.

El jurado oficial 2012 lo componen Mabel Lozano, Antonio Velázquez, Juana Macías, Ricardo Gómez, Cristina Álvarez Secades, José Pérez Valero y Vicky Rodríguez.